



**DECLARATION RELATIVE AU NOMBRE DE DROITS DE VOTE
ET D' ACTIONS COMPOSANT LE CAPITAL DE LA SOCIETE**

Déclaration au titre l'article 223-16 du Règlement Général de l'Autorité des Marchés Financiers

SHARE CAPITAL AND COMPUTATION OF VOTING RIGHTS

Statement in compliance with the article 223-16 of the General Regulation of the Financial Markets
Authority (AMF - Autorité des Marchés Financiers)

MANITOU BF

Société anonyme à Conseil d'Administration au capital de 39 668 399 euros
430, rue de l'Aubinière BP 10249
44158 Ancenis Cedex France
857 802 508 R.C.S. NANTES

Ancenis, 03 octobre 2023

	Capital social	Valeur nominale	Nombre d'actions	Nombre de droits de vote théoriques	Nombre de droits de vote exerçables en assemblée (1)
	Share Capital	Share value	Number of shares	Number of theoretical voting rights	Number of effective voting rights for the shareholders' meeting (1)
30/09/2023	39 668 399 €	1 €	39 668 399	39 668 399	38 262 103
31/08/2023	39 668 399 €	1 €	39 668 399	39 668 399	38 261 950
31/07/2023	39 668 399 €	1 €	39 668 399	39 668 399	38 264 028
30/06/2023	39 668 399 €	1 €	39 668 399	39 668 399	38 263 362
31/05/2023	39 668 399 €	1 €	39 668 399	39 668 399	38 264 618
30/04/2023	39 668 399 €	1 €	39 668 399	39 668 399	38 266 508
31/03/2023	39 668 399 €	1 €	39 668 399	39 668 399	38 265 009
28/02/2023	39 668 399 €	1 €	39 668 399	39 668 399	38 267 992
31/01/2023	39 668 399 €	1 €	39 668 399	39 668 399	38 268 538
31/12/2022	39 668 399 €	1 €	39 668 399	39 668 399	38 269 180
30/06/2022	39 668 399 €	1 €	39 668 399	39 668 399	38 265 391
31/12/2021	39 668 399 €	1 €	39 668 399	39 668 399	38 267 205
31/12/2020	39 668 399 €	1 €	39 668 399	39 668 399	38 271 376
31/12/2019	39 668 399 €	1 €	39 668 399	39 668 399	38 273 423
31/12/2018	39 668 399 €	1 €	39 668 399	39 668 399	38 261 475
31/12/2017	39 617 974 €	1 €	39 617 974	39 617 974	38 209 055
31/12/2016	39 551 949 €	1 €	39 551 949	39 551 949	38 133 962
31/12/2015	39 548 949 €	1 €	39 548 949	39 548 949	39 241 637
31/12/2014	39 548 949 €	1 €	39 548 949	39 548 949	39 247 715
31/12/2013	39 548 949 €	1 €	39 548 949	39 548 949	39 225 617
31/12/2012	39 548 949 €	1 €	39 548 949	39 548 949	39 235 077
31/12/2011	39 547 824 €	1 €	39 547 824	39 547 824	39 236 587
31/12/2010	37 567 540 €	1 €	37 567 540	37 567 540	37 224 916
31/12/2009	37 567 540 €	1 €	37 567 540	37 567 540	37 064 880
31/12/2008	37 809 040 €	1 €	37 809 040	37 809 040	37 068 623

(1) déduction faite des actions auto détenues privées de droit de vote.

(1) Excluding Treasury stock

Article 9 des statuts de la société : Outre l'obligation légale d'informer la Société de la détention de certaines fractions du capital prévue par l'article L.233-7 du Code de commerce, toute personne, physique ou morale, qui vient à détenir, directement ou indirectement, seule ou de concert, un nombre d'actions représentant plus de 1 % du capital ou des droits de vote de la Société, a l'obligation d'en informer la Société par lettre recommandée avec demande d'avis de réception, dans un délai de quinze jours à compter du franchissement dudit seuil de 1 %, en lui précisant son identité ainsi que celle des personnes agissant de concert avec elle. Cette obligation d'information porte également sur la détention de chaque fraction additionnelle de 1 % du capital ou des droits de vote. Cette même obligation d'information s'applique en cas de franchissement à la baisse du seuil de 1 % ou d'un multiple de celui-ci.

Article 9 of the company's Articles of Association: In addition to the legal obligation to inform the Company of holding certain fractions of the capital for which provision is made by article L.233-7 of the Commercial Code, any natural person or legal entity, who should hold, directly or indirectly, alone or in a consortium, a number of shares representing over 1% of the share capital or rights of vote in the Company, is under the obligation to notify the Company by recorded delivery letter with acknowledgement of receipt, within fifteen days following the date when the threshold of 1% was exceeded, by indicating his or her identity, as well as that of the people acting in collaboration therewith. This obligation of information also concerns holding each additional fraction of 1% of capital or rights of vote. This same obligation of information is applicable in the event of falling below the threshold of 1% or any multiple thereof.

[Information société disponible sur www.manitou-group.com](http://www.manitou-group.com)

Information actionnaires : communication.financiere@manitou-group.com